

Reducción Euromisiles Buscará E.U. en Ginebra

WASHINGTON, octubre 16 (AP).— El gobierno de Ronald Reagan podría pedir una reunión especial de negociadores norteamericanos y soviéticos para tratar de reducir el número de ojivas de cohetes nucleares

en Europa, y limitarlas a un centenar por cada lado.

La sesión de Ginebra, que un funcionario dijo podría ser mañana mismo, demostrará si las propuestas de Mijail Gorbachev, que éste in-

tentó canjear por el sistema de defensa espacial de Estados Unidos, llegan hasta la mesa de negociaciones.

Ambas superpotencias indicaron que estaban dispuestas a proseguir el camino iniciado en Reikjavik, y procurar un

—Favor pase a la página 15.

BID Aportará \$100.000 en Ayuda a El Salvador

WASHINGTON, octubre 16. (UPI).— El Banco Mundial y el Banco Interamericano ayudarán financieramente a El Salvador, devastado por un terremoto la semana pasada, en sus esfuerzos de reconstrucción.

El país centroamericano fue sacudido por un fuerte sismo el 10 de octubre, que destruyó par-

te de su capital de San Salvador, y causó numerosas muertes.

El BID anunció que su presidente, Antonio Ortiz Mena, acompañará hoy al Secretario de Estado norteamericano George Shultz, en una visita a El Salvador a fin de coordinar esfuerzos de ayuda.

El BID aseguró que

—Favor pase a la página 31



PREMIO NOBEL. París, octubre 16. El dramaturgo nigeriano Wole Soyinka, de 52 años, celebra la obtención del Premio Nobel de Literatura 1986. (Reuter).

En L.A. Narcotráfico es un Problema de Estado

CARACAS, octubre 16. (AP).— Expertos sudamericanos coincidieron hoy en que el tráfico y consumo de estupefacientes son un fenómeno "geopolítico estructural" y que por lo tanto debe ser tratado como un "problema de estado", indicaron voceros del III Curso Sudamericano de

Educación Preventiva de la Farmacodependencia, que se realiza en esta capital.

En el encuentro, delegados de todos los países de América del Sur e invitados de otros países de la región intercambiaron definiciones concep-

—Favor pase a la página 21.

Arabia Saudita Impide Acuerdos en la OPEP

GINEBRA, octubre 16. (UPI).— Los ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, cediendo a los deseos de Arabia Saudita, siguieron hoy buscando una fórmula "científica" para compartir su producción, pero sin éxito visible.

Los ministros, que co-

menzaron su maratónica conferencia en Ginebra hace 11 días, sostuvieron su tercera sesión plenaria de esta semana sobre cuotas nacionales de producción.

"Todavía están hablando sobre parámetros", dijo el vocero de la

—Favor pase a la página 21.



LAUREADO CON PREMIO NOBEL. EE.UU., octubre 16. El norteamericano James Buchanan sonríe al levantar un vaso de champaña, tras ser galardonado con el Premio Nobel de Economía 1986. (AP).



PROTESTAN CONTRA OPOSITOR. Corea del Sur, octubre 16. Centenares de manifestantes anticomunistas protestan y exigen castigo para M. P. Yoo Sung-Hwan, quien ha sido acusado de ayudar a Corea del Norte. Policías antidisturbios acordonan la casa del pro-comunista. (Reuter).

Decomisan \$16 Millones en Cocaína en Brasil

SAO PAULO, octubre 16 (AP).— La Policía Federal anunció hoy el decomiso de 215 kilos de cocaína, el mayor cargamento de la droga jamás interceptado en Brasil, y responsabilizó a una red de traficantes de drogas encabezada por un grupo de israelíes, que fueron arrestados previamente esta semana en Sao Paulo.

"Quizás hemos dado con una conexión israelí de drogas", dijo el inspector José Augusto Bellini, que encabeza la división de control de drogas de la Policía Federal en Sao Paulo.

La droga, dijo Bellini, tiene un valor de calle de unos 16 millones de dólares y fue hallada en el apartamento de Bernardo Nusbaum, un veteri-



RECIBEN PREMIO MARIA MOORS CABOT. Nueva York, octubre 16. Los 6 galardonados con el premio al periodismo interamericano "Maria Moors Cabot" son, de izquierda a derecha: Hugh O'Shaughnessy, corresponsal de The Observer; Guillermo Sánchez, de La Prensa, de Panamá; Dario Arizmendi, de El Mundo, de Colombia; Gavin Scott, jefe para Suramérica de la revista Time; Alfonso Chardy, corresponsal del Miami Herald; Julio Raúl Rajneri, editor argentino de Río Negro. (Reuter).

Dice Sanguinetti

Es Lamentable Cierre La Prensa de Managua

MONTEVIDEO, octubre 16. (AP).— El Presidente uruguayo Julio Sanguinetti lamentó

"profundamente" la clausura por tiempo indeterminado del Diario "La Prensa" de Managua.

Al responder a una reciente nota remitida por la presidenta del periódico, Violeta B. de Chamorro,

Sanguinetti sostuvo "pensando más que como gobernante como periodista, no puedo menos que lamentar profundamente" el cierre de "La Prensa".

Sanguinetti, cuya nota

—Favor pase a la página 31

Argentina es Miembro de Consejo Seguridad ONU

NACIONES UNIDAS, octubre 16 (AP).— La cuadragésima primera sesión de la Asamblea General eligió hoy a Argentina y a otros cuatro países para integrar el Consejo de Seguridad como miembros no permanentes de ese organismo para un período de dos años, a partir del primero de enero del año próximo.

El grupo latinoamericano había presentado la candidatura de Argentina por ese grupo regional. Argentina sucederá a Trinidad y Tobago en el consejo integrado por 15 miembros, cinco permanentes y 10 no permanentes.

El embajador mexicano en Naciones Unidas,

—Favor pase a la página 31

Devaluación de Cruzado Desprestigia a Sarney

RÍO DE JANEIRO, octubre 16 (AP).— La primera devaluación del Cruzado, desde que fue creado hace ocho meses, del 1,8 por ciento, podría acarrear un costo político para el gobierno del Presidente José Sarney, el que verá evaluado su prestigio en las elecciones generales del 15 de noviembre.

La decisión sobre la devaluación, anunciada

ayer, originó aumentos de la cotización del dólar en el mercado paralelo, y la aprobación de economistas y empresarios.

Pero también generó temores de que pueda afectar la imagen del gobierno, a un mes de las elecciones generales que definirán la formación de la asamblea nacional constituyente, la cual

—Favor pase a la página 23.

Baja en el Café

NUEVA YORK, octubre 16 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 188 a 410 puntos. El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala.....	177.75
El Salvador.....	177.75
Mexicano F.O.B.	
Laredo	168.50.

Superan "Impasse" en Cambio Gobierno Israelí

JERUSALEN, octubre 16. (AP).— El Primer Ministro interino Shimon Peres y el Canciller Yitzhak Shamir llegaron hoy a una fórmula de transacción en torno a sus nombramientos políticos, y pusieron fin así a tres días de estancamiento en sus gestiones para dar paso a un cambio de gobierno.

El acuerdo conseguido tras la intervención del

Presidente Chaim Herzog, permitirá a Shamir constituirse en el noveno Primer Ministro israelí.

También asegura la vigencia de un gobierno conjunto sin precedente en la historia israelí y uno de los más populares del Estado judío.

La fórmula de transacción contempla el nombramiento de Yitzhak

—Favor pase a la página 15.